

Der Bruttolohn über dieser monatlichen Grenze ist im Prinzip BVG-beitragspflichtig.

Jahr	Monatliche Grenze	Jährliche Grenze	Jahr	Monatliche Grenze	Jährliche Grenze
	jährliche Grenze : 12 Monate			jährliche Grenze : 12 Monate	
1985	1'380.00	16'560.00	2025	1'890.00	22'680.00
1986	1'440.00	17'280.00			
1987	1'440.00	17'280.00			
1988	1'500.00	18'000.00			
1989	1'500.00	18'000.00			
1990	1'600.00	19'200.00			
1991	1'600.00	19'200.00			
1992	1'800.00	21'600.00			
1993	1'880.00	22'560.00			
1994	1'880.00	22'560.00			
1995	1'940.00	23'280.00			
1996	1'940.00	23'280.00			
1997	1'990.00	23'880.00			
1998	1'990.00	23'880.00			
1999	2'010.00	24'120.00			
2000	2'010.00	24'120.00			
2001	2'060.00	24'720.00			
2002	2'060.00	24'720.00			
2003	2'110.00	25'320.00			
2004	2'110.00	25'320.00			
2005	1'613.00	19'350.00			
2006	1'613.00	19'350.00			
2007	1'658.00	19'890.00			
2008	1'658.00	19'890.00			
2009	1'710.00	20'520.00			
2010	1'710.00	20'520.00			
2011	1'740.00	20'880.00			
2012	1'740.00	20'880.00			
2013	1'755.00	21'060.00			
2014	1'755.00	21'060.00			
2015	1'762.50	21'150.00			
2016	1'762.50	21'150.00			
2017	1'762.50	21'150.00			
2018	1'762.50	21'150.00			
2019	1'777.50	21'330.00			
2020	1'777.50	21'330.00			
2021	1'792.50	21'510.00			
2022	1'792.50	21'510.00			
2023	1'837.50	22'050.00			
2024	1'837.50	22'050.00			